

HEROES DE BATA BLANCA

El mundo ese lugar tan desconocido, en el que viven millones de seres humanos. Este desconocido planeta cada día nos sorprende mas ya sea para bien o para mal. Un día normal en nuestro planeta seria ver a gente de que aquí para ya coches, taxis, autobuses, niños corriendo, amigos tomando café...

Un día todo eso cambió algo hizo que las ciudades se paralizaran ese algo se llama CORONAVIRUS. Una simple célula que solo la podríamos ver en un microscopio esta minúscula célula ha hecho que todo eso se paralizase.

Se han parado países como EEUU que es uno de los países más ricos del mundo. Sin duda esto es un aviso de la tierra. Nos quiere decir que paremos que le dejemos respirar, que disfrutemos más de nuestra familia, que juguemos juntos, que paremos las guerras y nos unamos para vencer a un enemigo común.

Todos estos años hemos estado entrenando a los guerreros equivocados, hoy en día los héroes llevan bata blanca y su misión principal es encontrar una vacuna contra esté titán microscópico.

Unidos vamos a vencerle. Así que por todo esto por tus amigos, familia y seres queridos.

QUEDATE EN CASA

